

# *4 jeunes Cubains en finales du 400 mètres haies aux Jeux de Cali*

---



**Lazaro Rodriguez a terminé premier de son heat du 400 mètres haies. Photo: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)**

La Havane, 1er déc. (RHC)- Les 4 Cubains inscrits aux 400 mètres haies ont eu leur qualification pour les finales de l'épreuve des premiers Jeux Panaméricains Junior.

Les garçons Yoao Illas et Lázaro Rodríguez ont mené leurs demi-finales avec des temps de 51:89 et 51:09 secondes, respectivement. Tous les deux ont ainsi amélioré leurs marques personnelles.

Chez les filles, Ariliannis Colas et Darielys Sentelle, ont terminé toutes les deux en seconde position de leur course de demi-finales.

La première a arrêté les chronomètres à 57:89 secondes, sa meilleure marque personnelle, la seconde a enregistré un temps de 59:64

Ariannis Colas est arrivée derrière la favorite de l'épreuve, la Colombienne Valeria Cabezas, championne des Jeux de la Jeunesse à Buenos Aires mais dans l'épreuve des 400 mètres haies.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/278762-4-jeunes-cubains-en-finales-du-400-metres-haies-aux-jeux-de-cali>



**Radio Habana Cuba**